

El Norte de Castilla

Dos médicos de Valladolid, entre los 50 mejores de España

El ranking incluye a profesionales de la sanidad privada valorados por el propio colectivo

Jueves, 30 de noviembre 2023



Dos médicos de Valladolid, los doctores Manuel Acuña García (Otorrinolaringología) y José Heriberto Amón Sesmero (Urología) se encuentran en el grupo de los 50 [mejores de España](#), según Top Doctors, que celebra la X Edición de sus reputados premios a la excelencia médica. Según se informa en un comunicado, un año más, el grupo da a conocer a los 50 mejores médicos de la medicina privada en España, valorados a lo largo del año por el propio colectivo médico y especialistas de cada área, dos de los cuales pertenecen a Valladolid.

Manuel Acuña García es un reputado otorrinolaringólogo en Valladolid y en Palencia que cuenta con casi tres décadas de experiencia profesional. Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Oviedo, es también Doctor por la Universidad de Valladolid. Está especializado en rinoplastia, cirugía de oído, cirugía de tiroides y paratiroides, otitis crónica. Actualmente desarrolla su labor médica como ORL en Valladolid y Palencia, concretamente, ejerce en el Hospital Recoletas Campo Grande de Valladolid y en la Clínica María de Molina de Palencia.

Por su parte, José Heriberto Amón Sesmero es licenciado y doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid. Llevó a cabo la residencia en el Hospital Clínico Universitario de Valladolid y completó su formación urológica en el Hospital Necker-Enfants Malades de París. A lo largo de su trayectoria ha centrado su formación y trabajo en la Endourología y la Cirugía Mínimamente Invasiva.

Listado por provincias

Actualmente, es jefe del Servicio de Urología del Hospital del Río Hortega de Valladolid, así como director del Instituto Urológico Recoletas, donde es coordinador de la Unidad de Cirugía Robótica. Con más de 5.000 votaciones de profesionales, se han seleccionado los 50 médicos más valorados, atendiendo a criterios como su reconocimiento nacional e internacional por la excelencia en el desarrollo de su actividad asistencial, las habilidades clínicas, la labor investigadora, divulgadora y formadora entre otros.

Además, los expertos durante el proceso de valoración deben realizar la reflexión sobre a qué médico acudirían o recomendarían a sus familiares o amigos en el caso de necesitarlo. Los expertos seleccionados, cuentan con la máxima puntuación por parte de pacientes reales.

El ranking por provincias de los Top Doctors Awards 2023 es: Madrid (9), Barcelona (8), Valencia (3), Málaga (3), Alicante (2), Vizcaya (2),

Guipúzcoa (2), Huelva (2), Sevilla (2), Tenerife (2), A Coruña (2), Valladolid (2), Zaragoza (2) y nueve provincias con un profesional seleccionado.